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Ata nº 04/2024 de 23/05/2024 - 3ª Reunião Extraordinária 

Aos  vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, no Auditório 1 

2, Bloco IV, do Campus Erechim do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do 2 

Rio Grande do Sul, foi realizada a terceira Reunião Extraordinária do Conselho de Campus 3 

(Concamp) do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul 4 

(IFRS) – Campus Erechim do ano de 2024, tendo como pauta a aprovação da Ata nº 03/2024, 5 

que se refere a segunda Reunião Extraordinária do Concamp, a avaliação da retomada do 6 

Calendário Acadêmico do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande 7 

do Sul – IFRS/ Campus Erechim e Encaminhamentos Gerais. Presentes o Presidente do 8 

Concamp, Sidnei Dal Agnol, e os Conselheiros Airton Campanhola Bortoluzzi, Priscilla 9 

Pereira dos Santos e Alexandro Adário, pela representação Docente, Roberta Uliana Flores 10 

e Indaiá Tainara Tamagno pela representação Discente, Fernanda Zatti e Fernanda Venturini 11 

pela representação dos Técnico-Administrativos e Guilherme Basso pela representação da 12 

Sociedade Civil. O Presidente do Concamp iniciou a reunião agradecendo os Conselheiros 13 

pela presença nesta importante pauta que discute a retomada do Calendário Acadêmico, 14 

enfatizando que a mesma já foi amplamente discutida e já é de conhecimento de todos. 15 

Comunicou que a reunião será gravada e seguiu dando lembretes gerais, que o Concamp 16 

possui representantes das categorias de técnicos, docentes e discentes, e também da 17 

comunidade externa, que pelo regulamento Conselheiros titulares tem direito a voto e a 18 

voz, e Conselheiros suplentes tem direito apenas a voz. Que a reunião é pública e presencial, 19 

e que os demais presentes são recebidos apenas como ouvintes. Comunicou também que 20 

as salas são monitoradas e as imagens gravadas pelo sistema de vigilância interno. Após os 21 

informes, propôs aos Conselheiros que fosse delimitado um tempo para a fala, por questão 22 

de organização, para não tornar a reunião muito extensa. Encaminhou para votação a 23 

proposta de que fosse respeitado o prazo de cinco minutos nas manifestações dos 24 

Conselheiros. Todos os conselheiros concordaram e votaram por unanimidade. Em seguida 25 

abriu a votação para a aprovação da Ata nº 03/2024, referente à segunda reunião 26 

extraordinária realizada no dia 14/05/2024. A Ata foi aprovada por todos os Conselheiros. 27 

Em seguida o Presidente esclareceu que a respeito dos encaminhamentos dados na última 28 

reunião do Concamp (14/05), foram feitas consultas dos Conselheiros aos seus segmentos, 29 

e que a Direção do Campus não fez nenhuma consulta a parte, por entender não ser 30 

apropriado a Gestão adentrar nesta Seara, deixando os Conselheiros livres para fazerem 31 

seus próprios levantamentos diretamente com as bases a que representam. Esclareceu que 32 

foram feitos levantamentos por parte dos Conselheiros e abriu espaço para fala dos 33 

Conselheiros que quisessem se manifestar. A Conselheira Priscilla Pereira dos Santos no uso 34 

de sua palavra esclareceu que a respeito do encaminhamento dado na última reunião do 35 

Concamp (14/05) buscou orientação e foi informada que não poderia fazer o levantamento 36 



solicitado sobre quais docentes voltariam ou não as suas atividades. Em seguida o 37 

Conselheiro Airton Bortoluzzi se manifestou informando que o Governo Federal apresentou 38 

uma proposta nova aos docentes e servidores, informando que esta seria a última e que os 39 

sindicatos estão fazendo assembleias para dialogar sobre estas propostas. Que o governo 40 

marcou para o dia vinte e sete a assinatura do acordo, mas que isso não acarreta o fim da 41 

greve que poderá continuar, a depender das conversas do sindicato com os seus filiados. 42 

Que são coisas distintas a continuidade da greve, e a discussão do calendário acadêmico, e 43 

que esse acordo do governo teria validade até o ano de 2026, que sendo assim até lá não 44 

haveria mais greve. Logo após esta fala, o Presidente retoma a palavra abrindo espaço para 45 

os demais Conselheiros se manifestarem, e não havendo mais nenhuma solicitação de fala, 46 

encaminhou a votação do item dois da pauta, que tratava da retomada ou não do 47 

Calendário Acadêmico do Campus Erechim. A votação dos Conselheiros ficou a seguinte: 48 

Pela aprovação do retorno do Calendário Acadêmico votaram os Conselheiros Airton 49 

Bortoluzzi e Guilherme Basso; Pela não aprovação do retorno do Calendário Acadêmico 50 

votaram as Conselheiras Fernanda Zatti e Fernanda Venturini; Votaram em Abstenção as 51 

Conselheiras Priscilla Pereira dos Santos, Indaiá Tamagno e Roberta Flores. Ficando a 52 

votação empatada com dois votos a favor e dois votos contra, o Presidente do Concamp, 53 

Sidnei Dal Agnol, foi compelido a dar o voto de qualidade, para ocorrer o desempate.  Nesse 54 

sentido, votou a favor do retorno do Calendário Acadêmico, vencendo esta opção por três 55 

votos contra dois. Assim, foi aprovado o retorno do Calendário Acadêmico do IFRS – Campus 56 

Erechim. Tendo a votação indicado a volta do calendário, esclareceu logo após que todo 57 

servidor permanece no seu direito de estar em greve. Passou-se então para a análise do 58 

item três da pauta, definido como Encaminhamentos Gerais. O Presidente esclareceu que 59 

com o retorno do Calendário Acadêmico parte dos professores vão permanecer em greve, 60 

e outra parte poderá retornar as atividades didáticas. Informou então, que a gestão deverá 61 

trabalhar esta questão do retorno do calendário e que o processo será complexo, que 62 

deverá ser encontrada a melhor forma da continuidade das atividades acadêmicas e que a 63 

questão democrática está sendo respeitada, que a instituição está tomando todo o cuidado 64 

de respeito ao cenário atual e que agora buscará a organização dos próximos passos. Que 65 

o Diretor de Ensino se fazia presente no auditório caso os Conselheiros quisessem maiores 66 

informações. Esclareceu ainda que novas reuniões do Concamp serão convocadas para 67 

decisão de definições das atividades rotineiras da Instituição.  Que é importante fortalecer 68 

a ideia de que a comunidade externa participe também de outros momentos importantes 69 

do Campus. E para finalizar a reunião,  agradeceu a participação dos Conselheiros e 70 

Conselheiras e de toda comunidade acadêmica presente, desejando uma ótima semana a 71 

todos. A reunião se encerrou às dez horas e vinte e seis minutos. Nada mais havendo a 72 

constar, eu, Alexandre Malinowski, chefe de gabinete, lavrei a presente ata, contendo este 73 

termo setenta e cinco 74 

linhas ....................................................................................................................... 75 


